

SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 02 de Abril 2024

CLAUDIA CURIEL DE ICAZA EVENTOS MASIVOS DE ABRIL:

Anuncian Interpol en concierto 20 de abril y OFCM para el 13 de abril

Día	Sección	Medio	Autor
02 / 04 / 2024	Espectáculos	<u>La Jornada</u>	Rocío González Alvarado



Interpol ofrecerá un concierto gratuito en el Zócalo de la CDMX

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

La banda de rock Interpol ofrecerá un concierto masivo gratuito en el Zócalo de la Ciudad de México el sábado 20 de abril.

La secretaria de Cultura, Claudia Curiel de Icaza, explicó que la presencia de los neoyorkinos Paul Banks, Daniel Kessler y Sam Fogarino obedece a la diversidad de géneros musicales que se busca presentar en este espacio a los capitalinos.

La agrupación, que surgió hace más de 20 años, refirió, se ha presentado en México en festivales privados, pero sus integrantes “se morían de ganas” de estar en el Zócalo y no se había dado la oportunidad.

En 2023, añadió, los músicos presentaron en México su exposición *Big Shot City* durante el lanzamiento del disco *The Other Side of Make-Believe* y decidieron regresar dada la efervescencia que se ha suscitado



en la CDMX como capital cultural del mundo. También informó que el 13 de abril, a las 18 horas, en el deportivo Carmen Serdán –de Gustavo A. Madero– tocará la Orquesta Filarmónica de la Ciudad de México.

▲ De izquierda a derecha, los neoyorkinos Daniel Kessler, Sam Fogarino y Paul Banks, que tocarán el 20 de este mes ante miles de capitalinos en el Centro Histórico. Foto Interpol

EVENTOS MASIVOS DE ABRIL: Anuncian Interpol en concierto 20 de abril y OFCM para el 13 de abril

Día	Sección	Medio	Autor
02 / 04 / 2024	La Diaria	Más por más	Chilango



¡Interpol llega al Zócalo este 20 de abril!

Autoridades de la Ciudad de México anunciaron que el grupo de rock estadounidense Interpol ofrecerá un concierto gratuito en el Zócalo el próximo 20 de abril, a partir de las 19:00. "Es una banda emblemática, tiene más de 20 años (de trayectoria). Está integrada por Paul Banks, Daniel Kessler y Sam Fogarino. ¿Y por qué Interpol ahora en esta diversidad de géneros? Nos han pedido mucho rock y rock anglo, por lo tanto, hemos buscado atender a los distintos públicos", comentó en conferencia de prensa la secretaria de Cultura local, Claudia Curiel. Por otra parte, dio a conocer que la Orquesta Filarmónica de la Ciudad de México también dará un concierto el 13 de abril en el Deportivo Carmen Serdán, localizado en Cuauhtépec, en la alcaldía Gustavo A. Madero, bajo la dirección huésped de la española Julia Cruz. La cita para este evento gratuito es a las 18:00.

FOTOS: CORTESÍA



EVENTO MASIVO:

Anuncian Interpol en concierto 20 de abril a las 19:00 horas en el Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
02 / 04 / 2024	Metrópoli	El Universal	Alberto Acosta

METRÓPOLI

EL DIFÍCIL PASO DEL TROLEBUS HACIA CHALCO

A más de dos años del inicio de la obra en el Edificio, la inversión se ha elevado, según información de autoridades estatales, y la fecha de operación se ha aplazado en varias ocasiones

CONTRATOS

185

6

EL 100

Interpol dará concierto gratuito en el Zócalo

El grupo neoyorkino y postpunk Interpol ofrecerá un concierto masivo gratuito el próximo 20 de abril, a las 19:00 horas en la explanada del Zócalo capitalino, donde se espera una asistencia de por lo menos 80 mil personas, pero aún se desconoce el monto que erogará el Gobierno de la Ciudad de México en la organización del evento.

Así lo dieron a conocer en conferencia el jefe de Gobierno, Martí Batres, y la titular de la Secretaría de Cultura, Claudia Curiel de Icaza, quienes comentaron que la banda se ha presentado varias veces en la capital, pero en espacios cerrados con costo de entrada, por lo que estiman que su concierto gratuito generará lleno total de la plancha de concreto.

Interpol dará concierto gratuito en el Zócalo

El jefe de Gobierno y la secretaria de Cultura anuncian que será el 20 de abril, a las 19:00 horas

ALBERTO ACOSTA

—metropoli@eluniversal.com.mx

El grupo de postpunk neoyorkino Interpol ofrecerá un concierto masivo gratuito el próximo 20 de abril, a las 19:00 horas en la explanada del Zócalo capitalino, donde se espera una asistencia de por lo menos 80 mil personas, pero aún se desconoce el monto que erogará el Gobierno de la Ciudad de México en la organización del evento.

Así lo dieron a conocer en conferencia el jefe de Gobierno, Martí Batres, y la titular de la Secretaría de Cultura, Claudia Curiel de Icaza, quienes comentaron que la banda se ha presentado varias veces en la capital, pero en espacios cerrados con costo de entrada, por lo que estiman que su concierto gratuito generará lleno total de la plancha de concreto.

“Interpol se muere de ganas de tocar en el Zócalo desde hace mucho tiempo, desde hace unos años nos habían buscado para presentarse en el Zócalo, pero no había la coyuntura”, compartió la secretaria.

Antes de presentar un video del líder de Interpol, Paul Banks, donde confirmó la presentación gratuita, Batres Guadarrama comentó que este tipo de eventos masivos, además de permitir el acceso al público en general, refleja la diversidad de generos musicales que los capitalinos suelen disfrutar. ●



En conferencia, Batres presentó un video del vocalista de Interpol.

ESPECIAL

EVENTO MASIVO:

Anuncian Interpol en concierto 20 de abril a las 19:00 horas en el Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
02 / 04 / 2024	Espectáculos	<u>Milenio</u>	Alma Paola Wong

Espectáculos



The Irrational. Jesse L. Martin explora la psique de criminales

La serie se presenta a una nueva montaña para el actor, quien asegura que en sus investigaciones ha tenido que aplicar la psicología.

Una nueva montaña para el actor Jesse L. Martin es la serie de televisión 'The Irrational', que se presenta en el canal HBO Max. El actor, conocido por su papel de 'The Punisher' en Netflix, explora la psique de criminales en esta nueva producción.

El personaje de Martin es un agente de la policía que se enfrenta a criminales que cometen actos de violencia extrema. Martin asegura que en sus investigaciones ha tenido que aplicar la psicología para entender a los personajes que interpreta.

Interpol. "Estamos emocionados de tocar en un lugar tan histórico"

La banda de New York, Interpol, se presentará el sábado 20 de abril en el Zócalo capitalino; "el concierto será gratuito", informó el jefe de Gobierno, Martí Batres.



La Secretaría de Cultura de la Ciudad de México anunció que la banda Interpol tocará en el Zócalo capitalino el sábado 20 de abril. El concierto será gratuito y se realizará a las 19:00 horas.

Interpol. "Estamos emocionados de tocar en un lugar tan histórico"

ALMA PAOLA WONG
CIUDAD DE MÉXICO

La banda de New York, Interpol, se presentará el sábado 20 de abril en el Zócalo capitalino; "el concierto será gratuito", informó el jefe de Gobierno, Martí Batres.

El gobierno capitalino informó que se busca tener una variedad de géneros musicales para el acceso gratuito de las personas. La banda originaria de Manhattan interpretará temas como "Slow Hands", "Evil" y "Obstacle 1".

En tanto, Paul Banks, vocalista de Interpol, compartió su sentir porque "Interpol dará un concierto gratuito en el corazón de Ciudad de México. Estamos emocionados por tocar en un lugar tan histórico y tan bello", dijo a través de su cuenta de X. Mensaje que fue reproducido por el jefe de Gobierno.

La Secretaría de Cultura de Ciudad de México en sus redes sociales compartió el póster promocional de la presentación especial de la banda

postpunk integrada por Paul Banks, Daniel Kessler y Sam Fogarino, y reiteró que la entrada será libre.

"Ven a cantar canciones icónicas de esta agrupación neoyorquina como 'C'mere' o 'Evil' en la plancha del Zócalo capitalino".

La secretaria de Cultura capitalina, Claudia Curiel, dijo que la banda ya había buscado a la Ciudad de México para presentarse en la Plaza de la Constitución, pero no se había dado la oportunidad.



La cita para el concierto es a las 19:00 horas. NACHO REYES

"Esta banda es emblemática, tiene más de 20 años, desde 2000 fue muy importante. ¿Por qué Interpol? Ahora en esta diversidad de géneros, nos han pedido mucho rock y rock anglo, y hemos buscado atender a los distintos públicos".

La funcionaria no citó el costo que tendrá la presentación de la banda, pues dijo que aún se encuentran en ajustes la cotización.

EVENTO MASIVO:

Anuncian Interpol en concierto 20 de abril a las 19:00 horas en el Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
02 / 04 / 2024	Escena	El Heraldo de México	Cinthy Stettin

34 ESCENA

LOVES

EL ACTOR DAN AYKROYD CONJUNTO A UNA SERIE QUE EXHIBE CASOS QUE PODRÍAN NO TENER EXPLICACIÓN.

REPRESA UNIBE A SU SHOW NOCTURNO

LA BANDA ESTADOUNIDENSE OFRECERÁ UN CONCIERTO GRATUITO.

Muestra su INCREIBLE CREENCIA

ESCENA 35

INTERPOL SE PRESENTARÁ EN EL ZÓCALO

LA BANDA ESTADOUNIDENSE OFRECERÁ UN CONCIERTO GRATUITO.

#SORPRESA

INTERPOL SE PRESENTARÁ EN EL ZÓCALO

LA BANDA ESTADOUNIDENSE OFRECERÁ UN CONCIERTO GRATUITO, EL 20 DE ABRIL

CINTHYA STETTIN
 ESCENA
 @ELHERALDODEMEXICO.COM

SUS PLANES

Interpol, la banda de indie rock, se presentará de manera gratuita en el Zócalo de la Ciudad de México, así lo informó el jefe de gobierno, Martí Batres. En conferencia de prensa, el mandatario capitalino señaló que el grupo se presentará el sábado 20 de abril, a las 19:00 horas. "Totalmente gratis", señaló.

Siguiendo los pasos de Pink Floyd, Paul McCartney y Rosalía, Interpol ofrecerá el mayor espectáculo de su carrera en la Plaza de la Constitución. El concierto será una oportunidad para que el grupo devuelva a sus fans mexicanos, el que los hayan apoyado incondicionalmente a lo largo de los años.

Por su parte la titular de la Secretaría de Cultura, Claudia Curiel de Icaza, dijo que este grupo tenía la intención de tocar en la capital desde hace dos años, no obstante, "no se había presentado la coyuntura".

Agregó que con esto buscan atender las peticiones de aquellas personas que solicitaban géneros como pop y rock anglo.

Refirió que es una banda de más de 20 años de trayectoria, que en la capital se han presentado alrededor de siete veces, principalmente, en festivales.

"Están bien los festivales, pero con poco acceso para quienes no pueden pagar. Ahora estarán en el Zócalo", apuntó.

Formado en Nueva York, Interpol saltó a la fama con su mezcla de post-punk, shoegaze y dark wave en su álbum debut, *Turn on the Bright Lights*.

1 Para celebrar el aniversario de su álbum *Antics*, el grupo anunció una gira por el Reino Unido, en noviembre.

2 El tour que comenzará en Wolverhampton el 1 de noviembre, terminará en el Alexandra Palace de Londres el viernes 8 de noviembre.

2019
 FUERON PARTE DEL FESTIVAL CORONA CAPITAL.

2023
 PARTICIPARON EN EL CORONA QUE SE HIZO EN JALISCO.



• **TRABAJO.** A lo largo de su carrera, Interpol ha publicado siete álbumes de estudio.

EVENTO MASIVO:

Anuncian Interpol en concierto 20 de abril a las 19:00 horas en el Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
02 / 04 / 2024	CDMX	Diario Basta	Juan R. Hernández



EL GRUPO MOSTRÓ INTERÉS POR PRESENTARSE EN EL ZÓCALO

Interpol dará concierto en la CDMX

JUAN R. HERNÁNDEZ
GRUPO CANTÓN

Dentro de la programación de eventos gratuitos para los habitantes de la CDMX, el jefe de Gobierno, Martí Batres, anunció que el Grupo Interpol ofrecerá un concierto gratuito el próximo sábado 20 de abril en el Zócalo.

“El sábado 20 de abril tendremos la presentación de la banda de rock Interpol, originaria de Nueva York, Estados Unidos, en

el Zócalo capitalino a las 19 horas. Estarán ofreciendo un concierto aquí, siguiendo la estela de artistas como la Sonora Santanera y Julieta Venegas, ampliando nuestra oferta musical”, declaró Batres Guadarrama.

En relación al evento, Claudia Curiel, secretaria de Cultura, señaló que se eligió a la banda con el objetivo de satisfacer los diversos gustos musicales en la ciudad, y mencionó que el grupo había mostrado un gran interés en realizar este tipo de presentación.

Añadió que este espectáculo

INTERPOL

Es una banda de rock indie originaria de Nueva York, EU, formada en 1997. Son conocidos por su sonido melancólico y atmosférico.

busca complacer a los residentes de la capital y a los visitantes, ya que el Zócalo ha sido escenario de artistas de distintos géneros como urbano, pop, regional mexicano, cumbia, entre otros. También resaltó el interés de la banda en presentarse en este emblemático lugar de la CDMX.

Por su parte, la banda estadounidense confirmó su participación en el Zócalo a través de un video publicado en su cuenta oficial de X, donde prometieron brindar un espectáculo inolvidable a sus seguidores mexicanos.

EVENTO MASIVO:

Anuncian Interpol en concierto 20 de abril a las 19:00 horas en el Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
02 / 04 / 2024	CDMX	Diario Basta	Juan R. Hernández

CIUDAD

"Gobierno de CDMX respeta expresiones de comunidad LGBTTTT+"

MARTI BATRES ASEGURÓ que su administración es "empática" con las movilizaciones, por lo que para garantizar su seguridad, la SSC solo usa estratagemas...

AVALA IEGM FORMATO PARA EL SEGUNDO DEBATE

REGISTRO CONTRARÉPLICA

INTERPOL TOCARÁ EN EL ZÓCALO CAPITALINO GRATIS

INTERPOL TOCARÁ EN EL ZÓCALO CAPITALINO GRATIS

LA BANDA ESTADOUNIDENSE de rock e indie rock, Interpol se presentará de manera gratuita en el Zócalo capitalino, informó el jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama.

En conferencia de prensa, el mandatario capitalino señaló que se presentará el próximo sábado 20 de abril, a las 19:00 horas, «y será totalmente gratis», señaló.

Al hacer el uso de la palabra, la titular de la Secretaría de Cultura, Claudia Curiel de Icaza, señaló que este grupo tenía la intención de tocar en la capital desde

hace dos años, no obstante, "no se había presentado la coyuntura", dijo.

Agregó que con esto buscan atender las peticiones de aquellas personas que solicitaban géneros como pop y rock anglo.

Refirió que es una banda de más de 20 años de trayectoria, que en la capital se han presentado alrededor de siete veces, principalmente, en festivales privados.

"Están bien los festivales privados, pero con poco acceso para quienes no



Se presentarán el próximo 20 de abril a las 19:00 horas. Especial

pueden pagar. Ahora estarán en el Zócalo capitalino", apuntó.

La banda está conformada por Paul Banks, Sam Fogarino y Daniel Kessler, y algunos de sus éxitos son: Obstacle 1, PDA, Slow Hands, The heinrich maneuver, entre otras.

Redacción ContraRéplica

ORQUESTA FILARMÓNICA DE LA CIUDAD DE MÉXICO: Concierto en Cuauhteppec sábado 13 de abril a las 18:00 horas

Día	Sección	Medio	Autor
01 / 04 / 2024	Ciudadanía	<u>Chilango</u>	Edgar Segura



El Gobierno de CDMX informó que la Orquesta Filarmónica de la Ciudad de México dará un concierto gratis en Cuauhteppec. / Foto: Rogelio Morales Ponce (Cuartoscuro)

1 de abril 2024

Orquesta Filarmónica de CDMX dará concierto gratis en Cuauhteppec: cuándo, dónde y a qué hora

¿Cuándo y dónde será el concierto gratis de la Orquesta Filarmónica de CDMX en Cuauhteppec?

El jefe de Gobierno de CDMX, Martí Batres, informó que la Orquesta Filarmónica de la Ciudad de México dará un concierto gratis en Cuauhteppec el **sábado 13 de abril** a las 18:00 horas. La cita es en el Deportivo Carmen Serdán de la alcaldía Gustavo A. Madero.



Al respecto, el mandatario comentó que con ello se busca romper las barreras sociales en el acceso a la cultura y el arte. Añadió que generalmente se considera la música clásica como algo que solo se presenta en salas de conciertos. Sin embargo, lo que se busca es que salga a las calles.

En el mismo sentido, la secretaria de Cultura, **Claudia Curiel**, comentó que el concierto forma parte de los esfuerzos de descentralización de la cultura en CDMX.

SECRETARIA DE CULTURA CAPITALINA
EVENTO MASIVO:

Interpol en concierto 20 de abril a las 19:00 en el Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
02 / 04 / 2024	Portada	Milenio	Redacción

MILENIO
DIARIO

Biana Feroz
"¿Cuál es el conflicto entre los conflictos?"

Jorge Zepeda Patrón
"¿A qué se refiere con el conflicto?"

Ana Lila Rivera
"¿Qué es el conflicto?"

Forman influencers contra "populismos de izquierda"

SABADO * 20 * ABRIL
INTERPOL
ZÓCALO, 19 HORAS
CIUDAD DE MÉXICO, 2024

Ficha roja. Interpol desplegará su personal en Ciudad de México

Proveeta Coppel inversión de \$2 mil millones de pesos y Home Depot otros 2.860

Imputan a Israel un bombardeo a ONG humanitaria

SABADO * 20 * ABRIL
INTERPOL
ZÓCALO, 19 HORAS
CIUDAD DE MÉXICO, 2024

Ficha roja. Interpol desplegará su personal en Ciudad de México

La banda neoyorquina Interpol caerá a la Plaza de la Constitución para ofrecer una tocada gratuita el próximo 20 de abril, anunció el jefe de Gobierno capitalino, Martí Batres, quien reconoció la trayectoria de este grupo de rock e indie. En su cuenta de X, la agrupación escribió: "Estamos electrificados de emoción de que daremos un concierto para nuestros fans mexicanos". ALMA PAOLA WONG/FOTO: ESPECIAL PAG. 26

EVENTO MASIVO: Interpol en concierto 20 de abril a las 19:00 en el Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
02 / 04 / 2024	Función	<u>Excelsior</u>	Jorge Santamarina

INTERPOL EN EL ZÓCALO

Sólo le falta vivir en México

La banda neoyorquina espera la mayor convocatoria en un concierto en vivo, según un comunicado

POR JORGE SANTAMARÍA
jorge.santamaria@gim.com.mx

Definitivamente, Interpol necesita buscarse una casa en la Ciudad de México.

Porque desde su primera vez en el país, en septiembre de 2005, cuando vinieron al Salón Mexica del WTC cuyo suelo daba la sensación de derrumbe por todo el relato que se armó, se han convertido en una de las bandas

casí residentes de aquí y sólo les faltaba tocar en el Zócalo para poder decir, como Chavela Vargas, que "el mexicano nace donde le da la gana".

El próximo 20 de abril su show en la Plaza de la Constitución será una realidad y de forma gratuita, según confirmó Paul Banks, el vocalista, en un video que compartió la Secretaría de Cultura de México en una conferencia ayer por la mañana.

De acuerdo con el comunicado de su oficina de prensa en el país, se espera una asistencia de más de 280 mil personas, por lo que proyectan que la terna intérprete de *Evil*, *Obstacle 1* y *Slow Hands*

EL DATO

Su importancia
Junto a The Strokes, Yeah Yeah Yeah, Kings of Leon y otros, Interpol fue parte del famoso *revival* del rock garage a principios de la década de los 2000.

dé el show más grande en su carrera en la ciudad que más consume su música.

Las reacciones en redes sociales por supuesto fueron positivas y más porque será entrada sin costo, justo como lo fueron el año pasado

Rosalía y Los Fabulosos Cadillacs, por mencionar el par que más furor causaron entre los fans.

Interpol tocó el año pasado en The World Is a Vampire, el festival que The Smashing Pumpkins trajo al Foro Sol acompañado de Turnstile y una función de lucha libre.

De parte del público mexicano, los números hablan por sí mismos cada que publican un nuevo disco o anuncian un concierto; sin embargo, cabe recordar que Banks vivió un tiempo en la CDMX y es por eso que habla español fluido y con acento capitalino.

En 2018, cuando lanzaron el disco *Marauder*, realizaron una conferencia de prensa mundial desde la colonia Juárez para presentarlo y hasta se pintó un mural



Foto: Eduardo Jiménez/Archivo
Paul Banks, Daniel Kessler y Sam Fogarino son miembros de Interpol.

con la portada del álbum al sur de la ciudad, cerca de la Escandón. "Este show es para todos los que estén dispuestos a llegar al Zócalo, por

favor únanse a nosotros", dijo Banks.

Una semana antes se darán a conocer detalles de accesos y cierres.

EVENTO MASIVO:

Interpol en concierto 20 de abril a las 19:00 en el Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
02 / 04 / 2024	Portada	Diario Basta	Redacción

CDMX

INTERPOL DARÁ CONCIERTO GRATUITO EL 20 DE ABRIL EN EL ZÓCALO 8

ENCUENTRA TU EDICIÓN COMPLETA AQUÍ \$7.00
*NO. 4163
*AÑO 14

diario **BASTA!**

MARTES 2 DE ABRIL DE 2024

IMPULSARÁ SHEINBAUM AGENCIA ANTICORRUPCIÓN: PRESENTA 8 EJES DE SU PLAN MÉXICO 6

MÁS DE 40 MIL PERSONAS EN SU ARRANQUE DE CAMPAÑA
LA SEGURIDAD, PRIORIDAD DE JANE CARLO LOZANO EN LA GAM CDMX 9

CIRCE CAMACHO ES SEÑALADA DE VIOLENTA Y FALTISTA
INEXPERTA VA POR ALCALDÍA XOCHIMILCO

● Pese a presumir estudios en Psicología, no aparece en el Registro Nacional de Profesionistas; su única experiencia en el servicio público es como diputada local 8

RICARDO SEVILLA
LA VICTORIA ES CLARA
MÉXICO 5

SEBASTIÁN RAMÍREZ
VOLVEREMOS A HACER HISTORIA VOTES 13

NO HAY PADRÓN DE BENEFICIARIOS
Irregular, programa de estancias infantiles con Quijano CDMX 12

TEPJF, COMO LA INQUISICIÓN: AML0
Magistrado quiere prohibir su libro "¡Gracias!" MÉXICO 5

LOS 3 ASPIRANTES A LA JEFATURA DEL GOBIERNO CAPITALINO

GASTAN CANDIDATOS MÁS DE 30.2 MDP

DE ESE MONTO TOTAL, HAN DESTINADO ARRIBA DE 25.3 MDP PARA SU PROPAGANDA EN SÓLO 25 DÍAS DE CAMPAÑA

CDMX 14



EVENTO MASIVO: Interpol en concierto 20 de abril a las 19:00 en el Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
02 / 04 /2024	Portada	Más por más	Redacción

Martes 2 de abril de 2024 AÑO 0 / Número 02 MIL 127 / Más 309

+ Chilango

Salas de partos naturales, humanistas y a la chilanga

El Hospital General de Iztapalapa creó un área especializada para ello

Interpol dará concierto gratuito en el Zócalo capitalino este 20 de abril a las 19:00

El SAT habilita pago de dote de acción anual (inscripción) por ciudadanos

Aprende a detectar tendencias en medida

	PARTIDOS ABEL	LOCAL	EMPALE	VENTANAS	
1	3 TIGRES	0	+105	+270	+260
2	2 COLIMBIOS	0	+205	+250	+110
3	1 MIAMI	0	+105	+260	+265

Recibe de regalo* \$1,000 con tarjeta

Si apuestas \$1,000 a este parlay cobrarías: \$27,594

#LaDiaria

Interpol dará
concierto gratuito
en el Zócalo
capitalino
este 20 de abril

P.02

EVENTO MASIVO: Interpol en concierto 20 de abril a las 19:00 en el Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
02 / 04 / 2024	Gente	Reforma	Staff



DARÁ INTERPOL SHOW GRATUITO EN EL ZÓCALO

El conjunto británico de indie rock se presentará el 20 de abril, a las 19:00 horas, anunció ayer el Jefe de Gobierno, Martí Batres. SELENE VELASCO

- La agrupación de éxitos como “Evil” y “Obstacle 1” seguirá los pasos de artistas como Los Fabulosos Cadillacs y Rosalía, quienes han ofrecido espectáculos gratuitos en la Plaza de la Constitución, con una capacidad para albergar hasta 280 mil personas.
- “¡Es un sueño para nosotros poder actuar en un escenario tan icónico e histórico! Vamos a echarle ganas, así que vayan”, escribió el conjunto, liderado por Paul Banks, en redes sociales.
- Aunque el Zócalo se encuentra en obras de peatonalización, que finalizarán hasta mayo, éstas se detendrán para que se lleve a cabo el masivo.
- Su álbum debut, **Turn on the Bright Lights** (2002), obtuvo buenas críticas y con él Interpol se posicionó en la música alternativa.

Portales: [nmas](#) | [eldeforma](#) | [la-prensa](#) | [show.news](#) | [parabolica](#) | [billboard](#) | [eleconomista](#) | [pacozea](#) | [changoonga](#) | [lamagazin](#) | [almomento](#) | [consequence](#) | [msn](#) | [sdpnoticias](#) | [canal13mexico](#) | [laverdad](#) | [cdmxsecreta](#)

TEATRO DE LA CIUDAD ESPERANZA IRIS: Durcal & Jurado Sinfónico, Pilar Boyero

Día	Sección	Medio	Autor
01 / 04 / 2024	Cultura	hojaderutadigital	Redacción

GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO SECRETARÍA DE CULTURA TEATROS CIUDAD INNOVADORA Y DE DERECHOS GOBIERNO CDH ACERTO SOCIAL

TEATRO DE LA CIUDAD ESPERANZA IRIS

Concierto

¡Cantemos a Mamá!

Dúrcal & Jurado Sinfónico
Pilar Boyero (España)
Orquesta Filarmónica Internacional

Sábado 11 de mayo, 2024
19 horas

Donceles 36, Centro Histórico

Este programa es público, ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.

cartelera.cdmx.gob.mx teatros.cultura.cdmx.gob.mx @TeatrosCdMexico

Pilar Boyero Vuelve A México Con Canciones Inmortalizadas Por Rocío Dúrcal Y Rocío Jurado

Cultura

📅 Abril 1, 2024 🧑 Redacción

- Desde España llega el concierto *¡Cantemos a Mamá!*. *Pilar Boyero. Dúrcal y Jurado Sinfónico*
- Para celebrar el Día de las Madres, se ofrece una única función el próximo 11 de mayo en el Teatro de la Ciudad Esperanza Iris
- La artista ibérica llega a nuestro país con una gira que recorre ciudades como Cuernavaca, León y Xalapa

Un interesante e imperdible viaje musical por las canciones más icónicas de Rocío Dúrcal y Rocío Jurado, que lleva a recordar el legado y la vida de "La Española más mexicana" y de "La más grande", se ofrece el próximo sábado 11 de mayo, en el **Teatro de la Ciudad Esperanza Iris de la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México**, recinto que abre sus puertas a la reconocida cantante española Pilar Boyero, quien celebra a todas las mamás con un emotivo paseo lleno de nostalgia, relatos y canciones icónicas de dos grandes artistas.

Bajo la dirección musical de Diana Rubio y el acompañamiento al piano de Lázaro Zaldívar, se interpretan, de manera inigualable por la privilegiada voz de Boyero (junto con la Orquesta Filarmónica Internacional), canciones como *La gata bajo la lluvia*, *Como tu mujer*, *Como una ola*, *Ese hombre* y *Señora*, himnos que reviven en la figura de una de las mayores exponentes de la música flamenca y la copla en España.

El **Teatro de la Ciudad Esperanza Iris** es el escenario de una velada que celebra a dos mujeres que han dejado una huella imborrable en la historia de la música y que merecen ser recordadas y celebradas en un día tan especial.

TEATRO DE LA CIUDAD ESPERANZA IRIS: Gira Ambulante 2024

Día	Sección	Medio	Autor
01 / 04 /2024	Cine	<u>gatopardo</u>	Jair Ortega de la Sancha



Gira Ambulante 2024: lo mejor del cine documental llega a la Ciudad de México

- 14.24

La función inaugural se realizará el miércoles 10 de abril a las 19:30 horas, en el Teatro de la Ciudad Esperanza Iris de la Ciudad de México, con el documental *Tres promesas*, del director palestino Yousef Srouji, que retoma grabaciones filmadas por su madre durante el ataque del ejército israelí contra la segunda intifada en Cisjordania. *Tres promesas* es una película importante y crucial ante la actual crisis humanitaria que sufre Palestina. La entrada a esta función será gratuita y el cupo limitado.

Además de la enorme selección de películas, durante la Gira de Ambulante 2024 se realizarán talleres, conversatorios y actividades con infancias. En la Ciudad de México habrá setenta y ocho actividades repartidas en las siguientes sedes: Casa de la Primera Imprenta de América UAM, Casa del Lago UNAM, Centro Cultural de España en México, Centro Cultural José Martí, Centro Cultural Universitario UNAM, Centro de Cultura Digital, Centro Nacional de las Artes (Cenart), Cinépolis Diana, Cinépolis Universidad, Cineteca Nacional, Cineteca Nacional de las Artes, Cine Tonalá, Facultad de Ciencias Políticas y Sociales UNAM, Faro Aragón, Faro Cosmos, La Cine-Fonda, Le Cinéma IFAL, La Cueva y Teatro Casa de la Paz UAM.

FARO DE ORIENTE: Cine gratis

Día	Sección	Medio	Autor
01 / 04 / 2024	Cine y TV	<u>dondeir</u>	Yonuet Campos

Proyectarán La Tumba de las luciérnagas en FARO de Oriente ¡Gratis!

Por: Yonuet Campos 01 Abr 2024



¡Prepara el pañuelo porque FARO de Oriente proyectará la triste historia de Seita y Setsuko!

Hora y Fecha:

16:00 pm2024-04-04

Lugar del evento:

FARO de Oriente

Precio:

Gratis

Dirección:

Calz. Ignacio Zaragoza S/N, Fuentes de Zaragoza, Iztapalapa, 09150 Ciudad de México, CDMX

Modo del evento:

Presencial

Estatus del evento:

Programado

¡Atención fans del cine y de Studio Ghibli! Como parte de sus actividades al aire libre, **la Fábrica de Artes y Oficios (FARO) de Oriente** proyectará de manera gratuita *La tumba de las luciérnagas*, así que ve avisando a tu mejor compañía. Aquí te contamos los detalles: